



Pasuruan Always Fresh Expo 2022, Komitmen Pemkab Pasuruan Bangkitkan Ekonomi Kerakyatan



Minggu, 6 November 2022

Pasuruan Always Fresh Expo 2022 merupakan bukti komitmen Pemerintah Kabupaten Pasuruan untuk menggerakkan ekonomi kerakyatan, terutama sektor UMKM di 24 kecamatan. Wakil Bupati Mujib Imron, dalam sambutannya, menekankan

keseriusan pemerintah daerah dalam membangkitkan kondisi ekonomi mikro dan berharap agar seluruh masyarakat di Kabupaten Pasuruan mampu bangkit dan lebih berdaya. Tema pameran, "Kita Satukan Semangat Bangkit Dari Pandemi Menuju Percepatan Pemulihan Ekonomi," menggambarkan tujuan utama dari kegiatan ini.

Pameran ini menjadi momen penting untuk menumbuhkan ekonomi di Kabupaten Pasuruan. Wakil Bupati berharap, pameran dapat menjadi pendorong pemulihan ekonomi akibat pandemi dan menginspirasi masyarakat untuk terus berkarya dan berinovasi. Pemerintah Kabupaten Pasuruan terus berupaya bersinergi dengan berbagai pihak untuk meningkatkan daya saing daerah melalui program realistis dan komprehensif. Kolaborasi dengan Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) diharapkan dapat memberikan warna ideologi Pancasila yang berkeadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.

Dalam acara pembukaan, Wakil Bupati Mujib Imron secara simbolis membuka pameran dengan penabuhan gong dan meninjau stan pameran yang menampilkan ragam produk unggulan dari UMKM/IKM Kabupaten Pasuruan. Stan pameran yang menarik perhatian antara lain booth Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian yang memamerkan berbagai produk hortikultura unggulan, termasuk Mangga Alpukat sebagai ikon Kabupaten Pasuruan.

Total 33 stan UMKM/IKM mengikuti Pasuruan Always Fresh Expo 2022, termasuk HIAS (Himpunan Asosiasi) yang terdiri dari berbagai asosiasi, IWAPI (Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia), IKM Kecamatan Bangil, dan beberapa Perangkat Daerah. Selain menampilkan produk, pameran juga menyediakan berbagai layanan publik seperti pelayanan perpustakaan, kependudukan, KB, dan sertifikat halal.

Pasuruan Always Fresh Expo 2022 merupakan upaya nyata Pemerintah Kabupaten Pasuruan untuk membangkitkan ekonomi kerakyatan dan mendorong UMKM di Kabupaten Pasuruan agar semakin berkembang dan berdaya saing. Pameran ini menjadi wadah bagi para pelaku UMKM/IKM untuk mempromosikan produk dan menjangkau pasar yang lebih luas.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.